



Ya que estamos en invierno, hemos realizado un juego matemático con muñecos de nieve y sus correspondientes estrellas o copos de nieve.

Primero ponemos ordenados las fichas de los muñecos, que tienen el número y el color según las regletas Montessori. A continuación les vamos colocando la cantidad de estrellas según el número. Lo hemos hecho de distintas formas:

- poniendo una cada uno, por lo que hay que estar atento para ver dónde puedo y dónde no puedo pues ya está completo.
- cada niño completa un muñeco con el número de estrellas que corresponde.
- también planteando preguntas como si tengo los copos del número 3 y me los llevo al número cinco, ¿cuántos copos me faltan para que esté completo?, ¿o sobran?

